
朽木中学校だより 

１２月４日（水）には、すみまち協議会の主催による、全校生徒と地域住民の方々とのト
ークフォークダンスを行いました。高島市出身の西川正さんを進行役としてお迎えし、様々
なテーマについて順番に入れ替わりながら、１分間ずつのトークを楽しみました。好きなも
のや苦手なこと、好きな人、仕事のこと、夢や幸せなど、たくさんのテーマについて語り合
いました。初めは少し緊張気味であった中学生も、少しずつ距離が縮まったようです。話す
方は身振り手振りを使って一生懸命に伝えようとし、聞く方はうなずきながら聞いている様
子が印象的でした。普段地域で見かける人でも、挨拶はするけれどじっくりと話す機会がな
かったと思うので、大人にとっても中学生にとっても貴重な機会となりました。 
中学生にとっては、大人の考え方にふれたり、子どもだった頃の話を聞いたりしたことが
印象に残ったようです。中学生も参加していただいた方も、「有意義な時間になった」「また

参加したい」と思った方が多く、学校と地域との関係がまたひとつ深まったと感じました。 

 

１１月２７日（水）に２年生と３年生を対象に郷土料理講習会を行いました。朽木桑原で
山菜摘み農園「じゅうべえ」を運営しておられる西澤恵美子さんなど地域の方々にお越しい

ただき、お正月やお祭りのごちそうとして作られてきた郷土料理を教えていただきました。
献立は「里芋のからし和え」「焼きさばと山ぶきの煮物」「山うどの葉の天ぷら」です。普段は
あまり口にしない食材のようでしたが、生徒たちは手際よく調理に取り組み美味しい料理に
仕上がりました。 

朝晩の冷え込みも厳しくなり、いよいよ雪の季節を迎えました。今年もあと１週間あまり

となり、長かった２学期も本日で終わります。２学期には、朽木スポーツカーニバルや米ま

つり、朽木地域文化祭など地域のイベントも盛大に行われ、中学生にとっても大いに活躍で

きる場になりました。学習活動や様々な行事などを通して、生徒たちは大きく成長してくれ

たことと思います。今年も保護者や地域の皆様のおかげで、本校の教育活動を推進できまし

たことを心より感謝申し上げます。どうぞ、ご家族でよいお年をお迎えください。 
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２月の主な行事予定 

２月１４日（金） ＰＴＡ新旧役員会 

２月２０日（木）・２１日（金） 第３回テスト 

１１月２５日（月）に、今年度２回目となるＢＵＴ(ビルドア
ップタイム)を行いました。今回は、小４と中２はフラッグフッ
トボール、小５と中３はバスケットボール、小６と中１は算数の
学習を行いました。どの学年も、中学生が小学生に丁寧に関わる
姿が見られ、充実した時間になりました。小学生にとっても、中
学生が憧れの存在になったのではないかと思います。 

「ネットの情報を正しく判断する力を」～ＰＴＡ合同研修会～ 
１１月２９日（金）に朽木地区ＰＴＡ合同研修会を行いました。 
昨年に引き続き、佛教大学副学長の原清治先生にお越しいただき、 
前半は小中学生向けに、後半は保護者向けにお話をしていただき 

ました。自己決定する力をつけること、自分でルールを作ること 
など、これからの生き方について、楽しくわかりやすく教えてい 
ただき、あっという間の時間でした。 
 
 
 
 
 

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4

元旦

5 6 7 8 9 10 11

３学期始業式 給食開始

校友会専門委員会

学校司書来校

12 13 14 15 16 17 18

成人の日 避難訓練 百人一首大会

19 20 21 22 23 24 25

教育相談旬間

SC来校

スキー教室

（１・２年）

【予備日2/7】

26 27 28 29 30 31

学校運営協議会

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新校友会役員決定！ 新  校  友  会  役  員 

会    長   ：  

副会長・会計 ：  

総      務   ：  

          ：  

書   記   ：  

衛 生 委 員 長  ：  

図書・広報委員長：  

環 境 委 員 長  ： 

 １２月６日（金）に校友会役員選挙が行われ、立会

演説会では「こんな学校にしたい」「こんな活動をし

たい」など、立候補者が自分の思いを発表してくれま

した。開票の結果、新役員として右表のとおりに決定

しました。会長を中心に、より良い朽木中学校を創っ

てくれることを期待します。現校友会役員の皆さん、

今までお疲れ様でした。 


